## 第47回 目黒区民まつり/子ども広場 令和5年10月8日(日)

## WELFUR! Pングーりだっし屋でん

第47回目黒区民まつりの子ども広場において、青少年委員会として中高生ボランティアと協力し、「ヤン☆ヤンゲーム屋さん」を出店しました。

今回も中高生のボランティアを募集したところ、多くの人数 が集まりました。

事前準備に3回集まり、顔合わせ、看板作り、ゲームの内容、ルール調整をして、準備万端整えて本番に臨みました。

出店当日は、中高生ボランティア18人がチームに分かれて ブースを設営しました。

たくさんのお客様と笑顔が溢れていました!!









## 城南ブロツク青少年委員連絡協議会

## 哪修次盒







城南ブロック青少年委員連絡協議会研修大会が11月11日 (土)に開催されました。

今年は目黒区が研修大会担当区となっており、渋谷区から23人、大田区から17人の青少年委員を招く形での開催でした。

研修のテーマは「地域と子どもをつなぐまちづくり」として 講師に宮里 和則(みやさと かずのり)氏を招き、まずは宮里氏 が30年近く続けている「忍者修行の旅」について講演いただき ました。

「忍者修行の旅」とは幅広い世代が大好きな「忍者」を通じて地域の大人と子どもたちをつなぐ取り組みです。子どもが忍者に扮して、地域で普段は忍んでいるが実は忍者師匠の大人たちから修行として与えられた課題に取り組むことで、地域にいる大人を知ることにつながります。同時に、大人も地域の子どもたちを知るきっかけになるというものです。

講演のあとは実際に研修として中目黒駅周辺を使い、スタートからゴールを目指すスタンプラリー形式で忍者修行を行いました。目黒区総合庁舎の和室や会議室、舟入場、めぐる学校サポートセンターで、目黒区青少年委員が忍者師匠として修行場を用意し、そこに渋谷区と大田区の青少年委員が忍者として訪れて修行をしてもらいました。

忍者修行として雰囲気を盛り上げるために、全員に頭巾を配って忍者に扮してもらい、忍者師匠も和装や忍者姿になりました。子どもを楽しませるにはまず大人が楽しむことが大事だということを知っている青少年委員。みな全力で楽しみながら修行を行い、無事に研修大会は終了となりました。